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事務局連絡 (令和 5年 2月 15日配信)  

     

 
■2月 1日就任の会長挨拶 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
■第 2回幹事会開催 
幹事会では主に令和5年度議案書案について審議し承認されました。出

された意見や要望は、幹事会後必要に応じて対処しました。 

（1）2 月 5 日にふくふくプラザにて、福岡地区・筑後地区・筑豊地区の合

同幹事会を開催し、以下の意見がだされました。 

① 国会請願は郵送よりも議員へ届けたい →(対処)地元の議員事

務所に届けることにしました。 

② 全腎協にだした「具申書」の回答をまっている →(対処)正式文

書は届いていないので 2月中にはいただきたいと 

2月 13日に全腎協会長に 

依頼しました。 

 

皆様こんにちは。このたび前会長松永榮一氏の退

任に伴い、会長に就任いたしました甲斐義啓(西新

クリニック・73 歳・透析歴 7 年)でございます。 

会長の重責を担いましたうえは、力のかぎり会の

発展に全力を傾注する覚悟でございます。 

皆様との対話を活動の礎としたいと考えており

ます。月曜日と水曜日は事務局に在席しておりま

すので、どなたでもお気軽にお越しください。 

第 10 代会長 甲斐義啓 
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③ 腎友会の役員になり手がないとの悩みに対しては、各腎友会から

意見をだしてもらいました。 

 

 

 

 

 

 
（2）2月 12日にウエルとばたにて、北九州地区幹事会を開催し、以下 

の意見がだされました。 

① 通院支援について（病院の送迎車に助成金がでるような陳情を

希望する） 

② 全腎協の動きが見えてこない 
③ 予算書フォーマットにてついてのアドバイス     

 

 
■50周年記念行事の進捗状況 

（1）6月4日開催の50周年大会について  

①会員・家族の参加について 

 先日お願いしました大会の事前調査では130名の希望でした。 

コロナ禍で動員をかけることは難しいのですが、1000人収容の 

会場です。  4月に大会参加者の本調査を行いますので、ご出席

のほどお願いします。 

②来賓出席案内につて 

各透析施設の院長先生（または担当先生）・師長（または部長）に 

は、2月初旬に来賓ご出席案内状を送付し順次返事をいただいてい

ます。なお、あわせて医療スタッフで参加人数もお尋ねしています。 
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（2）2月26日開催の50周年記念講演会について 

   聴講希望者は70名弱です。講演内容は50周年記念誌に掲載しま

す。 

  

■高齢透析者の通院支援と介護施設入居問題に

ついての取り組みの報告 

 （1）通院支援について  

 ①服部知事から、通院支援として福祉タクシー券増枚を、各市町村 

  に促すと表明してもらえたので、令和5年度の陳情においては積 

  極的に増枚の項目を打ち出したいと考えていますが、居住地に 

よっては実態にあった意見もあるかと存じます。その場合は、  

ブロック長で集約していただき（ブロック全体会議開催するなどし 

て）、役員会で検討したいと考えます。 

   ②特養などの介護施設入居が困難な理由のひとつに、「透析通院」

の問題があります。福岡県介護保険課の説明によると「九州全県

で厚労省に、介護保険に施設入居者の透析通院支援の要望をし

ている」とのことでしたから、全腎協からも厚労省に要望をしても

らうよう要請したいと考えています。 

③通院支援については、いろいろなツールがあることが望ましいの 

で、今後も対策を練っていきたいと考えています。 

 

 （2）介護施設入居問題について  

透析患者の介護施設入居が困難な理由のもうひとつに「体調急変 

の不安」があります。これについては透析患者の生活を知ってもら  
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うために、3月15日に開催される福岡県老人福祉施設協議会総会に

おいて、福岡県透析医会の村石先生と福腎協の中島が講演して、透

析患者の実態伝えたいと考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

■今後のスケジュール 

2/26(日) 50周年記念講演会 （九電ビル共創館） 

3/5(日) 筑後地区中島ゼミ（えーるピア久留米） 

（福腎協会長と語ろう会です。多数参加ください） 

3/12(日) 三役会議(事務局) 

3/14(火) 福津市郷育にて講演（事務局長） 

3/15(水) 福岡県老人福祉施設協議会にて講演 

 3/19（日） 福岡地区中島ゼミ 

4/16(日) 第1回役員会（ふくふくプラザ） 

4/23(日) 総会（ふくふくホール） 

 5/7(日) 三役会議（事務局） 

 5/14（日） 大会実行委員会（福岡市の国際会議場の会議室） 

 5/21（日） 北九州地区中島ゼミ（ウエルとばた） 

 6/4(日) 福腎協50周年大会（福岡市の国際会議場のホール） 

透析高齢者問題は、どの県腎協でも取り組みたいと 

考えていますが、具体的に動き出したのは、 

福岡県が一番早いので、全国から注目されています 

 


